
DIARIO MERCANTIL

DE CADIZ,

DEL LUNES 22 DE JULIO DE 1811.

SANTA MARIA MAGDALENA. (Misa.)

El jubileo está en la iglesia del Hospital de mugeres.

Afecciones astronómicas. Sale el sol à las 4 h. 54' y se pone. à las 7 h. 6.^o Es el 29. de la luna, sale à las 4 h. 16' madr. y se pone à las 6 h. 47' tarde del dia 19.

Mareas en el centro del canal entre puntas y el caño del Trocadero

Prim. alta à las 1 h. 6' madr. || Seg. alta à las 1 h. 28' tard.

Prim. baxa à las 7 h. 16' mañ. || Seg. baxa à las 7 h. 38' noche.

VARIEDADES.

Señores editores del Redactor General. (1) En el núm.^o 19 de su periódico, publicado el 3 del corriente se halla una carta firmada V. d. I. C. que contiene entre otras cláusulas la de que las reflexiones Histórico-Críticas sobre la insurrección de Caracas un cúmulo de especies falsas y tergiversadas...

(1) Esta carta se dirigió à los editores del Redactor General, porque en su número 19 se insertó la que ha ocasionado la respuesta. Estos señores, dando una prueba nada equívoca de su imparcialidad, no la han querido insertar. Por esta causa hemos recurrido al editor del Diario, y esperamos que la Redactara el Sr. Redactor General, ó nos dará una nueva prueba de su imparcialidad.

&c. Este lenguaje ha excitado la admiración de todos los buenos españoles que presenciaron en Caracas la serie de aquellos acontecimientos, y que afortunadamente para nosotros se hallan hoy en Cadiz. No ha podido ménos de suceder así, porque tener osadía para explicarse públicamente en aquellos términos, *contra unos hechos públicos y notorios, predichos y testificados superabundantemente de antemano, y que la experiencia ha hecho evidentes por último*; no es propio del comun de los hombres, sino de alguno que otro *muy raro*. Promete publicar una relacion verdadera, para rectificar ó falsificar nuestras reflexiones: esto es muy laudable; mas apesar de su promesa nos atrevemos à anunciar con toda la satisfaccion que ofrecen los incontestables hechos que hemos estampado, que quanto se intente alegar para su falsificacion es un delirio; pero como el *estilo urbano* de la carta nos autoriza para presumir que à falta de razones sobrarán suposiciones gratuitas, recurso comun de quien tiene mala causa, reservamos para entónces lo que nos convenga. Por ahora basta decir que en el *Apendice que ofrecimos, y que al presente publicamos*, hallarán los hombres sensatos é imparciales nuevas pruebas de nuestro aserto y de la rectitud de nuestras intenciones. En tanto queda de ustedes su afecto

— A. M. L.

NOTICIAS EXTRANJERAS.

Londres 20 de Junio. — Ayer celebró el Príncipe de Gales el aniversario del nacimiento de S. M. B. excediendo la funcion en magnificencia à todas las que se han dado con igual motivo hasta ahora en Inglaterra. El Príncipe hizo los honores con aquella afabilidad y dulzura que le son características. El conde de Lille (Luis XVIII) y todos los Príncipes de la casa real de Francia recibieron de S. A. la mas delicada acogida. La funcion consistió en un bayle y cena. Cerca de dos mil personas se colocaron en las diversas me-

sas, reynando tento orden que todas fueron servidas con facilidad, todas las salas estaban adornadas con el mayor lujo y primor. La funcion duró hasta las seis de la mañana.

MOTICIAS DEL REYNO.

Estos dias se ha intentado desmentir la pérdida de Tarazona: mas por nuestra desgracia es bien cierta. Es de creer que con tantos reveses, se simplificará al fin nuestro sistema militar, y que se buscarán medios executivos y eficaces para que las parcialidades de los gefes y la volubilidad de los pueblos no fomenten la division de que ha sacado el enemigo hasta ahora un partido tan ventajoso.

Valencia de Alcántara 5 de Julio. — Acabamos de recibir las siguientes noticias de un confidente de acreditada veracidad.

Desde el paso de la última division del mariscal Marmont, solo ha baxado el convoy de catorce barcas con una escolta como de 300 infantes. El 16 llegaron al Puente de Almaraz quarenta carros de galleta, y quatro cañones, dos de á quatro, y dos de á ocho; al siguiente dia baxaron al mismo punto mil fanegas de harina del deposito de Mombeltran, y segun los bagageros tienen que bazar hasta diez mil con el mismo destino. Se proyectan nuevos y mas activos trabajos en el lugar nuevo, tanto para fortificacion, como para la construccion del puente de barcas, para lo que tienen ocupados una compania de zapadores que ha llegado últimamente, y todos los carpinteros y aserradores del campo. Se ha exigido en todo el partido de Talaverá comprehendiendo al Campo, una contribucion de 1500 rs. para la subsistencia de una partida que se va á crear con título de cazadores de Extremadura. Las guarniciones se han minorado en fuerza en los puntos que la tenian. El 25 subió del puente un pliego, que, segun los que le escoltaban se dirigia al emperador, con la noticia de haber hecho 1000 prisioneros ingleses, y cogido 50 piezas

de artillería. Los que lo han oído, la han despreciado, por que no se confió bien con el miedo que aparentaban todos los individuos del ejército de Marmont. (*Gazeta de Extremadura.*)

NOTICIAS DE CADIZ.

Continúa la subscripción voluntaria en la secretaria de gobierno en beneficio de la tropa de los cuerpos del 5.º ejército.

Los 50 pares de botines de paño y 50 pares de zapatos que se anunciaron en el diario del 19, se han entregado por disposicion del Sr. gobernador al oficial encargado en el depósito con intervencion del teniente coronel D. Nicolas Durán.

Asimismo del capital recolectado se han entregado en iguales términos en el dia 17, 6.300 rs. para pago de jornales y hechuras de prendas de vestuario; y en 21 del mismo con igual objeto 8.050 rs., de cuyas cantidades pagadas de orden de S. E. se han recogido los correspondientes recibos. Cadiz 21 de Julio de 1811. — Arévalo.

PERDIDA. El dia 2 del corriente se extravió un reloj de oro bien tratado, que señala los dias del mes; la persona que lo haya hallado ó sepa su paradero se servirá avisar en la calle de san Isidro número 154 preguntando por Don Luis Perinar, quien dará mas señas y una onza de oro por el aviso ú hallazgo.

AVISO. Don Buenaventura Obregon salió de Madrid el 24 del último Abril, la persona que quiera deponer contra su conducta patriótica podra verificarlo dentro de 3.º dia.

CON REAL PRIVILEGIO.

Por D. Nicolas Gomez de Requena, Impresor del Gobierno, por S. M., plazuela de las Tablas.